

Pressemitteilung



Bayerischer Hausärzteverband e.V.

Orleansstr. 6
81669 München

Tel 089 / 127 39 27 0
Fax 089 / 127 39 27 99

E-Mail: info@bhaev.de

Web: www.hausaerzte-bayern.de

Prof. Dr. Jochen Gensichen übernimmt Lehrstuhl für Allgemeinmedizin an der LMU

- **Dr. Dieter Geis gratuliert dem neuen Ordinarius und dankt dem bisherigen kommissarischen Leiter Prof. Dr. Jörg Schelling für die erfolgreiche Aufbauarbeit**

München, 14. Oktober 2016 – Lehrstühle für Allgemeinmedizin an allen medizinischen Fakultäten in Bayern – dieses Ziel des Bayerischen Hausärzteverbandes rückt mit dem Start des Wintersemesters am kommenden Montag wieder ein Stück näher: Als erster regulärer Ordinarius hat Prof. Dr. med. Dipl.-Päd. Jochen Gensichen, MPH, den Lehrstuhl für Allgemeinmedizin und die Leitung des Instituts für Allgemeinmedizin an der Medizinischen Fakultät der Ludwig-Maximilians-Universität (LMU) München übernommen. Die LMU ist nach der Technischen Universität München und der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg die dritte Hochschule in Bayern mit einem regulären Lehrstuhl für Allgemeinmedizin. Die 2014 gegründete Hochschuleinrichtung war bislang von Prof. Dr. Jörg Schelling erfolgreich aufgebaut und geleitet worden.

Dr. Dieter Geis, Vorsitzender des Bayerischen Hausärzteverbandes: „Prof. Dr. Gensichen ist nicht nur ein erfahrener Allgemeinmediziner, sondern hat sich mit einer Vielzahl von wissenschaftlichen Beiträgen in der Fachwelt einen Namen gemacht, insbesondere beim für uns Hausärzte wichtigen Thema Depression. Wir freuen uns deshalb sehr, dass Prof. Gensichen dem Ruf nach München gefolgt ist. Gleichzeitig gilt unser herzlicher Dank und unsere große Anerkennung Prof. Dr. Schelling, der diesen wichtigen Lehrstuhl in den vergangenen Jahren aufgebaut und mit viel Engagement kommissarisch geleitet hat.“

Prof. Gensichen kommt vom Universitätsklinikum Jena der Friedrich-Schiller-Universität, wo er seit 2011 bereits den Lehrstuhl für Allgemeinmedizin und die Leitung des Instituts für Allgemeinmedizin innehatte. 2008 war er dort Gründungsdirektor des Instituts für Allgemeinmedizin.

Der 52-Jährige, gebürtig am Niederrhein, ist Facharzt für Allgemeinmedizin. Er absolvierte ein Studium der Humanmedizin und Erziehungswissenschaften in Köln – und kurz in München. Später studierte er in Hannover Gesundheitswissenschaften. Seine klinisch-hausärztliche Tätigkeit begann er im Rhein-Main-Gebiet. Nach einem Forschungsaufenthalt in Seattle / USA (Stipendium der Max-Kade-Foundation/New York) habilitierte er zur psychischen Gesundheit in der Primärversorgung an der Goethe-Universität in Frankfurt a.M. bei Prof. Dr. Ferdinand M. Gerlach. Der Arzt wurde mit renommierten Auszeichnungen geehrt, ist in wichtigen Fachgesellschaften und Gremien tätig und Autor zahlreicher Publikationen. Seit 2013 ist er darüber hinaus geschäftsführender Vorstand der Stiftung Allgemeinmedizin.

Ansprechpartner Presse: Torsten Fricke, Tel. 0171-41 58 329 / Heike Blümmel, Tel. 089-12 73 27 12